

# Création contemporaine d'une ampoule pour le saint Chrême,

Par Jean-Marie Gaudron, responsable de la CDAS de Limoges

Cette ampoule pour le saint Chrême est un cadeau du diocèse de Limoges à Monseigneur Dufour.

Alliance de la tradition et de la modernité dans le choix de l'émail champlevé et de la forme sphérique, du décor floral dans lequel se glissent quelques symboles, des émaux opaques et translucides, cette ampoule est un mélange de sobriété et d'enthousiasme.

Elle est réalisée en cuivre gravé, émaillé et doré pour l'extérieur, la partie intérieure est en argent. Destinée à recevoir le st chrême, cette ampoule est un objet unique pour un usage sacré.

Geste de gratitude du diocèse de Limoges envers Mgr Dufour son évêque, elle témoignera en terre provençale du patrimoine artistique limousin et de l'amitié de ses anciens diocésains.

Léa SHAM'S et Alain DUBAN créateurs